
園生活アンケート 感想・意見
（回収率３６％）

・いつもよく見てもらっていると思っています。ありがとうございます。

・いつもありがとうございます。「今日何するかな。」「今日楽しかった。」など、子どもの話をを聞くと、楽し

く通えているんだなと安心します。送迎時、子どもの様子など丁寧に伝えてくださるのがありがたいです。

・七夕やとんどなど季節の行事をしていただいき、ありがとうございます。

・毎日楽しく登園させてもらっています。先生方には、細かなところまで見ていただき、感謝しています。い

ろいろな体験をさせてもらい、親としてもありがたいです。

・お友達との関わり方も1年前とは変わってきて、保育園に行くのを毎日楽しみにしているようです。コロナ

禍で大変な中、感染対策をしながら家ではできない様々な行事や体験をさせていただき、先生方には感謝し

ております。

・保育園があるので、安心して仕事に行くことができます。ありがとうございます。

・もも・たんぽぽ組の玄関からゆり組の下駄箱に向かってつづく渡り廊下にぶら下がっている飾りが、今年は

毎シーズンごとに変化があって、子どもとの登園時に楽しませてもらいました。12月頃だったか、先生が環

境整備の一環で、子ども達の遊ぶものを並べたり、白線を引いたり、忙しい朝の少しの時間の中で頑張って

して下さっていたのが、とても印象的でした。ありがとうございました。

（回答）
保護者の皆様から、たくさんのお褒めの言葉を頂き、ありがとうございます。

・コロナ禍でも少しずつ行事等行われうれしく思います。ありがとうございます。先生方には、日々安全に保

育してくださり感謝でいっぱいです。園での様子など写真がネットで見えたり購入できる園も増えていると

聞きます。またおたより等も紙からネットになっているところもあるので、そういう事も今後ご考慮いただ

ければうれしいなと思います。（年に2回ほど制作して写真も掲示して下さっていてとてもありがたいのです

が大変かなと思います。少しでも担任の先生方の負担も減る方法で、保護者もうれしいと思える方法があれ

ばと思います。

・コロナ禍の中、先生方は本当に良くしてくださっていると思います。朝の先生方のお忙しい時間帯に欠席の

連絡を電話でなく、スマホに入力できるシステムがあれば．．．。明らかに翌日休まなければいけない体調の時

などに欠席の連絡を問わずでき、先生方が子ども達へのケアもしやすくなると思います。

・写真購入で我が子が写っている写真が1枚もないときがありました。たまたま休みだったかなと思いました

が、よく探してみると後ろ姿が1枚。全ての子どもを撮影するのは難しいのかもしれませんが親にとっては

園生活を知る手段のひとつです。

（回答）
来年度より ICTが変更になり、おたより等のメール配信や欠席等のスマホ入力などできる予定です。（体
制が整い運用できるようになりましたら、またお知らせしたいと思います。）
写真の件についてですが、業者に写真注文の方はお願いしておりますので、今まで通りでご理解くださ
い。また、個人の写真の枚数に関しては、写真屋さんも気にして下さっていますが、申し訳ありません。再
度、全員が写るようにお願いをしています。

・園生活というか、生活発表会の観覧についてですが、1組、2組とある学年は、保護者と一緒に入れて途中

で席の入れ替えをされましたが、あれは不公平だと思います。2組の親は、早く来て待っていても入れ替え

の時に後から来ていた保護者に良い席を取られたり、後から来た親なのに1組の知り合いの保護者の横に座

り、そのまま座り続けたりしている方もいました。2組が始まると数名の1組の保護者は帰られている方も

いました。それなら、1組と2組の保護者の入場時間をずらした方が良かったのではないかと思いました。

（回答）
コロナ禍の開催で、少しでも保護者の方によく観ていただいたり、午前中に終わることができるように考
えたのですが、不快な思いをされ、申し訳ありませんでした。今後の課題とさせていただきます。

・昨年度は、０・１歳児クラスの生活発表会がありましたが、今年度はなぜなかったのでしょうか。運動会や

発表会がなく、残念でした。5時からの合同保育の際に荷物の移動がなくなったのはなぜでしょうか。今年

度は園内に子ども達が興味を示す掲示物（生き物など）を設置してくださり、子どもが興味深く見ていてあ

りがたいです。

・保育園関係のニュースもあり、少し心配な面もあります。今は、コロナで行事も少ないですが、０・１歳児

でも、もう少し行事があれば良いかなと思います。先生の言葉で成長を感じる部分もありますが、親の目で



も感じたいと思いました。

（回答）
０・１歳児クラスの運動会や発表会につきましては、園の方で話し合いを重ねた結果、年齢的に個人差も
あり、子ども達に負担が大きいと考えました。今後も０・１歳児クラスにつきましては、運動会や発表会に
は参加しない方向です。その代わり、普段の生活や遊びの様子を見ていただけるように０・１歳児クラスに
つきましては、参観日を１回多く計画する予定としておりますので、ご了承ください。
５時からの荷物の移動につきましては、コロナで学級閉鎖になることも多くあり、歳児ごとに過ごすこと
も多く、その都度子ども達に荷物の変更も負担になるため、３上はそれぞれのクラスに荷物を置くようにし
ました。また、移動することで、忘れ物や荷物が取りにくくなるといったことも多く見られたので、荷物の
移動を辞めました。ご理解ください。

・食後に歯磨きをしてほしいです。

（回答）
今後の感染症の状況により、園医と相談し、再開していこうと思います。

・担任の先生が朝おられない時でしたが、子どもを送った時に先生方が話しておられ（きっと大切な話？）子

どもが合同保育の教室に入る時に子どものところまで来て迎えてもらえなかったことがあり、あいさつはし

てくださいましたが、少し不安になりました。

（回答）
大変失礼いたしました。ご不安な気持ちにさせてしまい、申し訳ありません。職員間で今一度、このよう
なことがないように話をしました。

☆皆様には、貴重なご意見をたくさんいただき、ありがとうございました。

アンケートを参考にしてご意見やご要望等を検討しながら、改善できるところから取り入れてまいります。

今後も、一層の努力をしていきたいと考えておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。


